

Kapolsek Bojong Hadiri Upacara Peringatan HUT Pramuka ke-63 Kwaran Kec. Bojong

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.DEMOKRAT.CO.ID

Aug 28, 2024 - 14:22



Purwakarta, 28 Agustus 2024 – Dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun Pramuka ke-63, Kapolsek Bojong, Ipda Budiman, menghadiri upacara yang diselenggarakan oleh Kwartir Ranting (Kwaran) Kecamatan Bojong. Kegiatan ini berlangsung di Lapangan Sepak Bola Kiara Nunggal, Desa Bojong Barat, dan dihadiri oleh berbagai tokoh penting serta peserta dari berbagai sekolah di wilayah Kecamatan Bojong.

Acara dimulai pada pukul 08.00 WIB dan berlangsung dengan khidmat. Selain Kapolsek Bojong, acara ini juga dihadiri oleh Camat Bojong, Muhammad Kosim, S.STP, M.Si., Batuud Peltu Kusnadi yang mewakili Danramil Bojong Darangdan, Ketua Kwaran Kecamatan Bojong, Lukman Suherman, S.Pd., M.Pd., Kepala Desa Bojong Barat, Adik Sahroni, serta sejumlah andalan ranting dan pembina pendamping gugus depan Kwaran Bojong.

Upacara ini merupakan bagian dari rangkaian kegiatan Gebyar Sehari Gerakan Pramuka yang diselenggarakan oleh Kwaran Bojong. Selain upacara, acara ini juga diramaikan dengan berbagai perlombaan seperti halang rintang, PBB, dan scouting skill pramuka, yang diikuti oleh peserta dari berbagai sekolah dasar dan menengah pertama di Kecamatan Bojong.

Dalam kesempatan tersebut, Kapolsek Bojong, Ipda Budiman, menyampaikan arahan dari Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardiansyah. Beliau menekankan pentingnya semangat kebersamaan dan gotong royong dalam membina generasi muda, khususnya melalui kegiatan Pramuka. "Pramuka adalah wadah pembentukan karakter generasi penerus bangsa yang memiliki jiwa kepemimpinan dan rasa tanggung jawab. Kegiatan seperti ini sangat penting untuk menumbuhkan rasa cinta tanah air dan kedisiplinan sejak dini," ujarnya.

Acara ditutup dengan pembagian hadiah kepada para pemenang lomba, yang disambut dengan antusias oleh para peserta. Perayaan HUT Pramuka ke-63 di Kecamatan Bojong ini diharapkan dapat menjadi inspirasi bagi generasi muda untuk terus berpartisipasi aktif dalam gerakan Pramuka dan kegiatan positif lainnya. Rabu (28/08/2024).